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2018年度学級代表募集！

　執行部役員、専門部部長・副部長選出、交通部員選出も終わり、いよいよ残
すところ学級代表の選出のみとなりました。 2018年度学級代表の募集を開始
します。 PTA活動を通じて、子どもたちの学校生活を近くから応援してみませ
んか？　保護者の皆様からの積極的な PTAへの参加をお待ちしています！

【募集内容】
2018年度学級代表　各学級  2名

【応募期間・選出方法】
3月11日(日)0:00 ～ 3月31日(土) 24:00までの先着順
　立候補の際は、Emailのタイトルに「〇〇学級代表立候補」（〇〇には「小４Ａ」のよう

に2018年度の新クラスを入力）と記載いただき、本文に①立候補する保護者のお名

前、②子女のお名前および  2018年度の新クラス、③電話番号、④  Email アドレスを記

載の上、Emailにて下記のお問い合わせ先までご連絡ください。受信後 2日以内に執行

部より確定メールをお送りします。

【お問い合わせ先】
PTA執行部副会長2　長屋（ptaregistration@futabahoshupta.org）

【公開抽選】
　立候補者が定員に満たない場合、 2018年4月14日（土）入学(園)式・始業式当日午
前中に小体育館にて抽選を行います。当選者にはメールにてご連絡いたします。メー
ルを受け取られた方は、すぐにご返信ください。ご返信いただけなかった方には役員よ
りお電話を差し上げます。幼稚部の学級代表は入園式後に発表いたします。

【専門部の選択】
　2018年度新学級代表の皆様（幼稚部および卒業学年（小 6、中3、高3）の学級代表
を除く）は、それぞれ図書部、文化部のいずれかの専門部に所属していただくことにな
ります。後日、学級代表登録フォームより所属を希望される専門部をお伺いしますが、
定員を超えた場合は抽選となり、希望の専門部に必ず所属できるわけではないことを
ご承知おきください。

その他、選出に関する詳細は PTAホームページのこちらをご確認ください。

http://www.futabahoshupta.org
mailto:ptaregistration@futabahoshupta.org
http://www.futabahoshupta.org/wp-content/uploads/20180303_2018GakkyuDaihyoRikkouho.pdf


2017年度 修了式（最終授業日）

日時：2018年3月10日（土）半日授業（12時10分バス発車）

※修了式は保護者の出席はありません。

2017年度 第10回PTA役員会

日時：2018年3月10日（土）午前 9時～午後12時
場所：小体育館

※2017年度および2018年度の執行部役員、専門部部長・副部長の皆様はご出席ください。

2018年度 始業式・入学式・入園式

日時：2018年4月14日（土） 午前 9時15分～（始業式）　

　　　　　　　　　　　　　       　  午前10時40分～11時45分（入学式）

　　　　　　　　　　　　　　　　　  午後12時45分～1時15分（入園式）

場所：大体育館

※始業式は保護者の出席はありません。

2018年度 第1回PTA役員会

日時：2018年4月21日（土） 午前 9時～午後12時
場所：小体育館

※2017年度および 2018年度の執行部役員、専門部部長の皆様はご出席ください。

2018年度 PTA総会

日時：2018年5月5日（土） 午前 9時～10時
場所：大体育館

※PTA総会には保護者の皆様ご出席ください。後日詳細を配布いたします。

2018年度 第1回学級代表・交通部合同会議

日時：2018年5月5日（土） 午前 10時10分～11時10分（合同会議）

　　　　　　　　　　　　     　　　午前 11時10分～午後12時（専門部会）

場所：大体育館　（専門部会の場所は未定）

※PTA総会後に続けて開催しますので、 2018年度の学級代表および交通部員の皆様はご

出席ください。

今後の主な予定



第3回学級代表・交通部合同会議　開催報告

　1月27日(土)に、第3回学級代表・交通部合同会議を開催いたしました。その際に校長先生を
始め、学校よりとても重要なお話をいただきましたので、一部ご紹介いたします。

＜南口校長先生より＞
　中学生のお子さんをお持ちで、日本の高校入試を受けさせようと考えていらっしゃる方へのお
知らせ。日本の高校入試は日本の中学卒業資格を持っていることが条件 （※例外もあります。
詳しくは文部科学省のこちらのページを参照）でありますが、補習校は学校ではないので、卒業
資格には認定されません。アメリカでその資格が得られることのひとつに全日校に入学すること 
があり、 また、内申書は1学期と2学期でつけられます。（現地校の卒業を待って） 6月以降の入
学になると、2学期だけの成績で判断され、 成績が低く出ることがあり、受験上不利になる危険
性があります。 日本での高校受験をお考えの場合は、ぜひ全日校へ中学 3年生の 4月からお
入りになることをお勧め します。

＜小菅事務局長より＞
　日本政府が 2017年度の政府予算で、全世界の日本人学校・補習授業校に対して安全対策
で補強するものはないか、一年間協議してきた結果、シカゴ双葉会日本語学校は①セキュリティ
フィルムの貼付（$43,518）、②正面入口に車止め鋼鉄製棒 5個（自爆テロ防止（$3,375））が執
行されることになりました。※合計 $45,955の援助（政府が 98％を援助）
　また、海外子女教育振興財団から 50%の補助で①パニックボタン（押すだけですぐに警察が
駆けつける） 6個の整備、②ロックダウン訓練時のトランシーバーのアップグレード、イヤホンを
申請いたしました。

南口校長先生　お疲れさまでした！

　この3月で南口校長先生がシカゴ双葉会補習校および 16年間の校長職をご退職されます。
本補習校では、2015年度より3年間に渡り子どもたちへご指導いただき、ありがとうございまし
た。 最後にミニインタビューをさせていただきました。

１．好きなものは何ですか？　車とカメラ（写真撮影）です。
２．苦手なものは何ですか？　パクチー、酸っぱいものです。
３．3年間の補習校生活で一番の思い出、忘れられない出来事は？
　一番の思い出は 50周年記念の運動会、そして先輩方にお目にかかれた
ことです。忘れられないのは、世界中の補習授業校の校長研究協議会が
成功したことです。また、3年間、先生方と誰もが楽しく参加できる授業
づくりに取り組めたことです。
４．帰国しての楽しみは何ですか？　孫と会えること、そして温泉に行けることです。
５．最後に一言お願いします　PTAの皆様のご協力で素敵な 3年間を経験できました。南こうせ
つさんにも会えて幸せでした。本当にありがとうございました。

南口研司

http://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/kaikaku/sikaku/1310999.htm


会計

　今年も皆様からお預かりした  PTA会費およびクラス費を補習校運営のための様々
な活動費に使わせていただきました。改めて、皆様のご理解ご協力に感謝いたしま
す。今年度の  PTA会計決算を下記の通り報告申し上げます。支出の部の明細を次
ページに掲載しておりますので、併せてご確認ください。
　なお、決算報告に関してご質問がございましたら、
 会計 1 山田（kaikei1@futabahoshupta.org）までお問い合わせください。

2017年度　双葉会補習校 PTA会計　決算報告

mailto:kaikei1@futabahoshupta.org


2017年度　双葉会補習校 PTA会計　決算報告



図書部

保護者の皆様へのお礼とお願い

　 日頃より図書業務にご協力をいただき、ありがとうございます。児童生徒が、限られた時間で本を
返却し借りることができるのは、図書当番にご理解ご協力いただいている皆様のおかげです。今年
度も残り少なくなりましたが、引き続きよろしくお願い申し上げます。

PTA図書新刊書のお知らせ

1月に学校からお知らせいたしましたが、この度全日校・補習校PTAでは、皆様のリクエストを参考
にして下記の新刊書を購入いたしました。予約のなかった本と予約の終わった本は随時PTA図書室
内の新刊書コーナーに置かれますので、ご予約をされなかった方もどうぞご利用ください。借りる際
は、新刊書貸出しノートに必ずご記入の上、お一人様1冊と返却期限の厳守をお願いいたします。

PTA図書ならびに児童図書室のご利用案内

　PTA図書および児童図書のご利用時間・場所、ご利用方法などの詳細は、PTAホームページのこ
ちらをご覧ください。

　

青山透子 日航123便墜落の新事実
池井戸潤 不祥事
池井戸潤 陸王
カズオ・イシグロ 日の名残り
カズオ・イシグロ わたしを離さないで
栗原類 発達障害の僕が輝ける場所をみつけられた理由
佐藤愛子 九十歳。何がめでたい
さとうみつろう 神さまとのおしゃべり
曽野綾子 夫の後始末                 
西加奈子 サラバ！上
西加奈子 サラバ！中
西加奈子 サラバ！下
畠中恵 たぶんねこ
畠中恵 なりたい
ビートたけし アナログ
東野圭吾 素敵な日本人
東野圭吾 ナミヤ雑貨店の奇蹟
星野源 いのちの車窓から
ミセス・パンプキン 一流の育て方
村上春樹 騎士団長殺し　第一部
村上春樹 騎士団長殺し　第二部

曽野綾子 夫の後始末                 
村上春樹 騎士団長殺し上
村上春樹 騎士団長殺し下
カズオイシグロ 私を離さないで
カズオイシグロ 日の名残り
池井戸潤 陸王
佐藤愛子 90歳なにがめでたい
東野圭吾 素敵な日本人
東野圭吾 ナミヤ雑貨店の奇蹟
東野圭吾 不祥事
さとうみつろう 神さまとのおしゃべり
ミセス・パンプキン 一流の育て方
西加奈子 サラバ上
西加奈子 サラバ中
西加奈子 サラバ下
星野源 いのちの車窓から

栗原類
発達障害の僕が輝ける場所をみつけられた理
由

ビートたけし アナログ
青山透子 日航123便墜落の新事実
畠中恵 たぶんねこ
畠中恵 なりたい

こっちに一応古いリストを残しておきます。

http://www.futabahoshupta.org/wp-content/uploads/2014/07/ToshoRiyoAnnai.pdf
http://www.futabahoshupta.org/wp-content/uploads/2014/07/ToshoRiyoAnnai.pdf


交通部

各バス停の班長さん、ありがとうございました！

　交通部では、例年、保護者を代表しまして、各バス停でお世話になった班長さんにお礼のプレゼ
ントをしております。今年は、PTAより割り当てられております交通部予算より購入いたしましたペ
ンケースに、ぺんてるさんからご寄付いただいた文房具を入れ、ほんの気持ちとして各バス停で部
員よりお渡しいたしました。本日卒業なさる班長さんもいらっしゃると思います。ご卒業おめでとうご
ざいます。一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

一年間お疲れさまでした！

　各バス停の部員の皆様、一年間お疲れさまでした。子どもたちが安全にバス通学できるよう、バ
ス停の運営を見守り、PTA総会・運動会・入園説明会では、朝早くから会場駐車場案内のために待
機してくださり、ありがとうございました。各バス停利用者の皆様にも、毎週交代でバス当番として、
子どもたちの安全な登下校を見守る大切な役割を担っていただきました。また、保護者の皆様に
は、送り迎えや学校行事の際、補習校駐車場ルールを守っていただき、おかげさまで事故も地域
住民との問題もなく、一年が終えられました。皆様のご協力ありがとうございました。新年度も引き
続き、ルールやマナーを守り、子どもたちの安全な登下校のサポートをお願いいたします。

　書初め作品展の開催報告

　年始に募集いたしました書初め展へ、幼稚部から高等部まで計86点という近年にない多数の応
募がありました。今年度も、いつも書道教室で講師を担当されているヴィスコンデ先生に審査をお
願いいたしました。一つひとつの賞を時間をかけてじっくり選んでいただき、12名の生徒が入賞さ
れました。おめでとうございます。ヴィスコンデ先生には賞状への記名もしていただきました。ご協
力くださいました補習校関係者の皆様、ヴィスコンデ先生、保護者の皆様、ありがとうございまし
た。

文化部





HAPTAは引き続きメンバーを募集しています。

補習校の子どもたち、先生たち、 PTAへのサポートに興味がある方

は、ぜひ2016年度PTA会長George Takamatsuの個人メールまで

メールくださいませ！

Takamatsugeorge1130@gmail.com

HAPTAに関して詳しくは、こちらのフライヤーをご覧ください。 HAPTA代表
ジョージ

mailto:Takamatsugeorge1130@gmail.com
http://www.futabahoshupta.org/wp-content/uploads/HAPTA-Flyer-Dec-5-2016.pdf


【会長　杉尾】
1.JCCCより任命
2.執）初めて、専）0回、交）0回、学）0回、ア）0回、補習校在籍2年目
3.一年間、誠にありがとうございました。保護者の皆さんのご協力、ご尽力のお陰で、運動会を始
めとする各種行事、および毎週の学校運営サポートを滞りなく行うことができました。この場をお借
りし改めて御礼を申し上げます。私個人といたしましても、子どもたちの楽しい補習校生活に微力で
もお役に立てる機会をいただき、大変ありがたかったです。またPTAの素敵な方々、メンバーととて
も楽しく活動させていただきました。PTA活動は継続こそが力だと思います。引き続き、来年度の
PTA活動への変わらぬご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

【副会長1　新美】
1.JCCCより任命
2.執）初めて、専）0回、交）0回、学）0回、ア）0回、補習校在籍2年目
3.初めての経験でしたが、副会長の職務を務めることができましたのは、学校・保護者・そして 
PTA役員の皆様のサポートがあってのことと深く感謝しております。補習校の各行事を通じて皆さ
んと知り合う機会も多く、個人的にも大変良い経験になりました。一年間ありがとうございました。来
年度以降も PTA活動への皆様の変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。

会長・副会長1

【役職　名前】
1.立候補？推薦？抽選？(抽選番号)
2.各役職経験回数(執行部 / 専門部部長・副部長 / 交通部員 / 学級代表 / アルバム委員)、
   補習校在籍年数　(現役職を青字で表示しています)
3.一年を通しての感想など

一年間を振り返って

　保護者の皆様のご協力のおかげで、 2017年度の PTA活動も無事に終わりを迎えようとし
ています。この一年を振り返りますと、全日校のご協力なしには実現不可能なサマースクー
ル、例年より一週間前倒しおよび近年とは異なる会場での運動会を、滞りなく開催することが
本年度役員の大きな課題でした。どちらの行事も大きなトラブルや事故もなく終えることがで
きましたのは、ひとえに保護者の皆様や関係者の皆様のご協力によるものだと実感しており
ます。
　また、今年度より新設いたしました IT部では、一斉メール配信システムの確立による学級
連絡網の廃止、学級代表および交通部員専用のメールアドレスの整備など、更なる  IT化を
進めてきました。かねてより要望のありました、補習校内で  PTA活動をされる際のWi-Fi環
境の整備も来年度利用開始を目指して準備中です。
　来年度に向けましては、学級代表の負担軽減を目的とした先生方へのギフトの改革案、謝
恩会に関するガイドラインの策定を提案し、 2018年度の役員へたすきを繋いでまいります。
　2017年度役員の任期は終了いたしますが、子どもたちが安心して楽しく補習校生活を送る
ために、今後とも PTA活動にご理解とご協力をお願いいたします。
　一年間ありがとうございました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2017年度PTA役員一同

以下、役員一人ひとりが一年間を振り返ります。



【会計1　山田】
1.立候補　
2.執）初めて、専）0回、交）0回、学）2回、ア）0回、補習校在籍6年目
3.経理の職務経験があったので立候補しましたが、会計２の上田さんをはじめ他の優秀な役員さ
んのお仕事ぶりには本当に圧倒されっぱなしで、自分の不甲斐なさを実感しました。ただ、私の業
務はこれからが正念場なので、最後まで気を抜かずに頑張ろうと思います。本当にありがとうござ
いました。いい経験になりました。

【会計2　上田】
1.立候補
2.執）初めて、専）0回、交）0回、学）0回、ア）0回、補習校在籍4年目
3.下の子が補習校に入って土曜日に時間ができ、お金の出入りを見ながら色々なことを学べる、ま
たたくさんの方と交流できるという理由で会計に立候補しました。会計１の山田さんが帳簿付けなど
細かい部分をきちっとなさってくださったので、私は自分で見つけてやってみたいと思った仕事を
色々できて充実した一年でした。ありがとうございました。

会計

質問内容1.立候補？推薦？抽選？(抽選番号)　2.各役職経験回数(執行部 / 専門部部長・副部長 / 交通部員 / 学級代表 
/ アルバム委員)、補習校在籍年数　(現役職を青字で表示しています)　3.一年を通しての感想など

【副会長2　長屋】
1.抽選　抽選番号：10番（補欠3番からの繰り上がり当選！）
2.執）初めて、専）0回、交）1回、学）0回、ア）0回、補習校在籍3年目
3.抽選では10番を引いて、補欠3番でスタートしたはずが、まさか抽選日の翌月にはその当時の役
員の方から電話を受け、副会長2をお願いしますとオファー。何かよく分からないうちに入学式（入
園式）に来賓として参加していました（笑）。一年を通じて、学校と保護者が一体となって補習校運
営が成り立っているんだなと改めて感じることができました。この場をお借りしてお世話になりました
皆様に御礼申し上げます。ありがとうございました。

【副会長3　小泉】
1.抽選　抽選番号：1番
2.執）初めて、専）0回、交）1回、学）0回、ア）0回、補習校在籍2年目
3.抽選日に1番を引いた妻から、「あなたに向いていそうだから」と任命を受けてスタート。重責を担
う会長、副会長の補佐役として「支え合う」ことをモットーに、役員の皆さんの生徒・保護者・学校を
思う決して妥協しない「チームプレイ」が随所に輝いた一年間となりました。先輩方からのバトンをま
た次の世代へ。楽しい補習校に不可欠な楽しいPTAでした。ありがとうございました。

副会長2、3



【書記　 野尻】
1.抽選　抽選番号：6番
2.執）初めて、専）0回、交）0回、学）1回、ア）0回、補習校在籍3年目
3.抽選で「引いちゃったなぁ～」と始まった役員職でしたが、いざ参加してみると南口校長、杉尾会
長以下、皆さんのチームワークが素晴らしく、「微力ながら補習校運営に参加・貢献できる喜び」が
得られるありがたい一年間でした。来年度もボランティア活動などで補習校に顔を出せればなぁ、と
思っています。皆様本当にありがとうございました。

【書記2　小川】
1.立候補
2.執）初めて、専）0回、交）0回、学）0回、ア）0回、補習校在籍2年目
3.１年前の新旧役員合同会議に出席した際、前役員の方々の迫力に恐れおののき、立候補したこ
とを少し後悔しましたが、緻密な書記の仕事をリラックスした雰囲気で楽しく行うことができたのも、
役員の皆さん、書記仲間のお二人のおかげだと感謝しています。校長先生をはじめ先生方の努力
を目の当たりにし、この一年で補習校への愛が深まりました。貴重な経験をさせていただき、本当
にありがとうございました。

【書記3　クエバス】
1.抽選　抽選番号：4番
2.執）初めて　専）0回、交）1回、学）0回、ア）0回、補習校在籍3年目
3.長女の補習校継続を悩んでいる時に引いたクジ番号に仰天！それを後押しするように次女も幼
稚部通学を希望し出す…という展開で執行部の一員になりました。書記として必要な集中力、要約
力ある書記１野尻さん、書記２小川さんをはじめ、優秀な役員の皆様に支えられ、学びある一年を
送るとことができました。皆様、一年間ありがとうございました。

広報

質問内容1.立候補？推薦？抽選？(抽選番号)　2.各役職経験回数(執行部 / 専門部部長・副部長 / 交通部員 / 学級代表 
/ アルバム委員)、補習校在籍年数　(現役職を青字で表示しています)　3.一年を通しての感想など

【広報2　山下】
1.立候補
2.執）初めて、専）0回、交）0回、学）0回、ア）0回、補習校在籍2年目
3.初めての執行部は決して楽な仕事ではありませんでしたが、補習校やPTAのことをよく知るいい
機会になりました。また、ふだんは知り合うことのない他学年の方たちとも知り合うことができたの
はとてもいい財産です。PTAだよりにはPTAのたくさんの情報が詰め込まれていますので、今後も
たくさんの保護者の皆さんに読んでいただければと思います。

【広報3　木村】
1.立候補
2.執）初めて、専）0回、交）0回、学）0回、ア）0回、補習校在籍2年目
3.子どもが高学年で編入したので、交通部員か学級代表に当たる可能性が高く、その翌年役員に
当たったら2年連続のお務めと知り、これは執行部に飛び込んだ方が楽なのでは？！という気持ち
での立候補でした。校正の経験があったので広報3を選択。普段使っていなかった脳をフル回転さ
せ、なんとか一年頑張りました。ありがとうございました！

書記



文化部

質問内容1.立候補？推薦？抽選？(抽選番号)　2.各役職経験回数(執行部 / 専門部部長・副部長 / 交通部員 / 学級代表 
/ アルバム委員)、補習校在籍年数　(現役職を青字で表示しています)　3.一年を通しての感想など

【文化部部長1　ジェスキー】
1.抽選　抽選番号：5番
2.執）0回、専）2回目、交）1回、学）2回、ア）2回、補習校在籍11年目
3.別の役職に立候補したものの一足遅れで決定済み。ならばスルーと思っていたのに見事に当選
くじを引いてしまいました。今年度の役員は運命でした。役員をして初めて合同会議、運動会の保
護者競技、一斉メールの送信等どれも緻密な計画のもとに成り立っていることを知りました。気さく
かつ優秀なメンバーに恵まれ一年間の活動がとても充実していました。ありがとうございました。

【文化部部長2　渡邉】
1.立候補
2.執）0回、専）初めて、交）0回、学）1回、ア）0回、補習校在籍3年目
3.書道関係に携わらせていただきましたが、この一年間皆様に支えられなんとか任務を終えること
ができまして感謝の気持ちでいっぱいです。書道教室では、講師の方々が心を込めて一人ひとり
の生徒に接して書道を教えてくださっていることを目の当たりにして感動いたしました。参加した生
徒達たち毎回真剣に書道に取り組んでいる姿も素晴らしかったです。至らないところが多くあり申し
訳なく思っていますが、文化部としての活動はとても楽しく、素晴らしい方たちに出会えたことも嬉し
かったです。本当にありがとうございました。

IT

【IT1　大里】
1.推薦
2.執）4回目、専）0回、交）0回、学）2回、ア）1回、補習校在籍8年目
3.なんだかんだで執行部4年目ももうすぐ終わりです。何年やっても新しい発見があり、とてもやり
がいがあると思います。
来年もIT係を続けますので、引き続きどうぞよろしくお願いします。

【IT2　広部】
1.立候補
2.執）初めて、専）0回、交）0回、学）0回、ア）0回、補習校在籍2年目
3.今年度から新設された「PTA・IT部」でIT関連のお手伝いをさせていただきました。一年間のPTA
活動を通じて、補習校PTAの役割・貢献の大きさを再認識しました。今年は他の役員さんのお手伝
いをしている間に一年が終わってしまったような感じで、まだまだ補習校への恩返しにはほど遠い
…ということで来年度も引き続きIT係として務めさせていただきます！



【交通部部長1　八十濱】
1.立候補　(抽選番号は97だったと思います)
2.執）0回、専）初めて、交）1回、学）0回、ア）0回、補習校在籍6年目
3.昨年度交通部員に立候補し、初めて補習校PTAに参加しました。部長にいろいろ問いを投げか
け大変お世話になったので、少しは自分でもやってみようかと思い、部長１に立候補しました。役員
も副部長さんも皆さん補習校のために一生懸命。多様化する補習校在籍者の状況に目を向け、率
直、活発に意見交換ができ、気持ちよく仕事ができました。素晴らしいチームで一年間PTAに関わ
れてとても楽しかったです。ありがとうございました。

【交通部部長2　青柳】
1.立候補 　(抽選番号は68だっと記憶しています）
2.執）0回、専）初めて、交）1回、学）1回、ア）1回、補習校在籍8年目
3.在校8年目にして初めて専門部部長を務めさせていただきました。分からないことばかりでした
が、多くの交通部員の皆さんに支えられ、なんとか乗り切ることができました。皆さん、一年間あり
がとうございました。

交通部

質問内容1.立候補？推薦？抽選？(抽選番号)　2.各役職経験回数(執行部 / 専門部部長・副部長 / 交通部員 / 学級代表 
/ アルバム委員)、補習校在籍年数　(現役職を青字で表示しています)　3.一年を通しての感想など

図書部

【図書部部長1　植田】
1.抽選　抽選番号：2番
2.執）0回、専）初めて、交）0回、学）1回、ア）0回、補習校在籍3年目
3.学級代表からの抽選くじ2番を引き当てた時は、頭が真っ白でした。正直、仕方なく始めた役員で
したが、役員をした事で補習校が皆様に支えられて成り立っている事を改めて別の視点から見るこ
とができたことはとても良かったと感じています。また、役員の皆様と出会い一年間共に頑張れたこ
とはとても素敵な経験でした。　保護者、役員の皆様方、本当にありがとうございました。

【図書部部長2　若泉】
1.立候補
2.執）0回、専）初めて、交）0回、学）1回、ア）0回　補習校在籍3年目
3.図書部部長２の仕事内容としては、保護者の皆さんに図書当番をお願いするための当番表作
成、出欠確認などが主でしたが、朝早くからのお当番を保護者の皆様のご協力の下一年間無事に
終えられることを感謝しています。400を超える世帯数のお当番を取りまとめることは簡単なことで
はありませんが、IT部のご尽力により当番表の管理の簡略化が実現したことでスムーズに業務が
できるようになりました。子どもたちがたくさんの本に触れ合うことができるのは保護者の皆さんの
お当番のご協力があってこそです。今後ともご協力をお願いします。至らないことも多く反省ばかり
ですが、皆さんの助けがあって任務を終えることができ感謝しています。ありがとうございました。



PTA活動報告

第9回役員会

2018年2月17日(土) 午前9時～12時
応接室にて

１．年間スケジュールの確認

２．第3回学級代表・交通部合同会議の振り返り

３．学校側からの連絡事項

（南口校長、平井教頭、小菅事務局長）

４．PTA執行部役員、専門部部長・副部長選出の振り返り

５．PTA活動調査振り返り

６．PTA専門部活動報告

（文化部、図書部、交通部）

７．学級代表選出について

８．執行部活動報告

（会計、書記、広報、IT）
９．謝恩会ガイドラインについて

10．アルバム委員について

11．第10回役員会（新旧合同会議）に向けて

一年間PTAだよりを読んでくださりありがとうございました。
来年度も引き続きPTAだよりを読んでくださいね。

第8回役員会

2018年1月13日(土) 午前9時～11時55分
応接室にて

１．2018年度会長・副会長１の紹介

２．PTA執行部役員、専門部部長・副部長選出について

３．第3回学級代表・交通部合同会議へ向けて

４．活動報告

（広報、会計、IT、文化部、図書部、交通部）

５．学校側からの連絡事項

（南口校長、平井教頭、小菅事務局長）

６．ギフト改革案および紅白饅頭補助について

７．謝恩会に関するガイドラインについて

８．今後の予定

第3回学級代表・交通部合同会議

2018年1月27日(土) 午前9時～11時30分
大体育館にて

１．開会

２．杉尾会長挨拶

３．南口校長、平井教頭、小菅事務局長挨拶

４．PTA専門部活動報告

（文化部、図書部、交通部）

５．PTA執行部活動報告

（広報、会計）

６．会計より来年度に向けての提案

（１）PTA予算より卒業記念品を出す案

（２）先生方へのギフト改革案

７．質疑応答①

８．2018年度PTA執行部役員、専門部部長・副部長の選出

について

（１）2018年度会長・副会長１挨拶（JCCCより任命）

（２）執行部役員、専門部部長並びに副部長の選出

９．その他

（１）謝恩会に関するガイドラインの策定

（２）学級代表ファイルの返却方法

10．質疑応答②

アンケートのお願い

　広報ではこの一年間、読みやすい
PTAだよりを目指して発行してきまし
たが、さらに皆さんが読みたくなる
PTAだよりにしていくために、ぜひ皆さ
んの声をお聞かせください。
　下記リンクからPTAだよりに関する
アンケートにお進みいただけます。
1～2分でサクッと答えられますので
（匿名です！）、ご協力をどうぞよろし
くお願いいたします。
アンケート締切：3月31日（土）

★PTAだよりに関するアンケート★

https://goo.gl/forms/oRZcfKt284Q2RPv82

